

**PEKON.WEB.ID**

## **Babinsa Koramil 1311-01/BT Hadiri Musrenbang di Desa Ipi**

**Patar Jup Jun - MOROWALI.PEKON.WEB.ID**

Nov 15, 2024 - 12:37



*Rapat di kantor Desa Ipi*

## Pengawasan Tahapan Kampanye Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024



**SARIFA FADLIA ABUBAKAR, S.Sos.I**  
ANGGOTA BAWASLU  
KABUPATEN MOROWALI



**ALIAMIN, S.E**  
KETUA BAWASLU  
KABUPATEN MOROWALI



**ELSEVIN LANSINARA, S.H**  
ANGGOTA BAWASLU  
KABUPATEN MOROWALI



**NURSIA, SH., MM**  
KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU  
KABUPATEN MOROWALI

**BERSAMA RAKYAT AWASI PEMILU**  
BAWASLU TEGAKKAN KEADILAN

MOROWALI – [15 November 2024], bertempat di aula Kantor Desa Ipi, Kecamatan Bungku Tengah, telah berlangsung kegiatan Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Desa Ipi dan Penetapan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDES) Tahun Anggaran 2025. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk aparatur pemerintahan, tokoh masyarakat, serta perwakilan warga setempat.

Dalam kesempatan ini, Babinsa Koramil 1311-01/Bungku Tengah, Koptu Ivan, turut hadir untuk mendampingi dan memastikan kelancaran jalannya musyawarah. Sebagai bagian dari tugasnya, Koptu Ivan berperan aktif dalam menjaga hubungan baik antara TNI dan masyarakat, serta memastikan kondisi keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung.

Kegiatan Musrenbang ini juga dihadiri oleh Arman, S.E (Sekretaris Camat Kecamatan Bungku Tengah), Mirwan (Pendamping Kecamatan), Abd Wahab (Kepala Desa Ipi), Briptu Cindy (Bhabinkamtibmas), Indra Hasan (Ketua BPD dan Anggota), dan Perwakilan masyarakat desa Ipi, sebanyak ± 20 orang.

Musrenbang Desa Ipi bertujuan untuk menyusun dan menetapkan prioritas pembangunan desa yang akan dilaksanakan pada tahun anggaran 2025. Diskusi

yang berjalan dengan baik antara pemerintah desa dan masyarakat menghasilkan berbagai usulan pembangunan yang fokus pada peningkatan infrastruktur, pendidikan, dan kesejahteraan masyarakat.

Koptu Ivan sebagai Babinsa turut memberikan masukan yang konstruktif, sambil memastikan agar setiap usulan pembangunan sesuai dengan kebutuhan dan prioritas masyarakat. Selain itu, beliau juga mengingatkan pentingnya kerjasama yang solid antara pemerintah desa, TNI, dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan.

Melalui kegiatan Musrenbang ini, diharapkan bahwa perencanaan pembangunan yang dilakukan akan mampu meningkatkan kualitas hidup masyarakat Desa Ipi, serta mempercepat kemajuan desa dengan dasar yang jelas dan terukur. Babinsa Koramil 1311-01/Bungku Tengah terus berkomitmen untuk mendukung setiap kegiatan yang berdampak positif bagi masyarakat dan negara, serta menjamin terjalinnya hubungan yang harmonis antara TNI dan rakyat.